
 

 

VERBALE DEL COMITATO DI INDIRIZZO 

CORSO DI LAUREA IN INFERMIERISTICA 

 

Il giorno 03.12.2024, alle ore 10.30 mediante la piattaforma Microsoft Teams, si è riunito il Comitato 

di Indirizzo del CdL in Infermieristica per discutere e deliberare sui suggerimenti emersi da parte del 

Nucleo di Valutazione (NdV), della Commissione Paritetica Docenti-Studenti (CPDS) e del Presidio 

di Qualità (PQA) riguardo ai punti da migliorare nel CdL. I punti all'ordine del giorno erano i 

seguenti: 

1. Introduzione e Presentazione dei Suggerimenti 

Il Presidente ha aperto la riunione, ringraziando i membri per la loro partecipazione. È stato quindi 

dato spazio alla presentazione dei punti all’ordine del giorno con l’obiettivo di individuare le aree di 

intervento per il miglioramento del Corso di Laurea in Infermieristica. 

2. Suggerimenti del Nucleo di Valutazione (NdV) 

Il Presidente sottolinea che dalla relazione del Nucleo di Valutazione si evidenzia la necessità di 

migliorare la raccolta dei feedback da parte degli studenti e l’analisi delle performance didattiche. Tra 

le proposte emerse, si segnala: 

• Rafforzamento della raccolta di feedback: Si è suggerito di intensificare i momenti di 

confronto periodici con gli studenti per raccogliere opinioni sui vari aspetti del corso. 

• Miglioramento della comunicazione sui risultati: È stato suggerito di rendere più 

tempestiva e chiara la comunicazione dei risultati degli esami e delle prove pratiche. 

• Aggiornamento del piano di studi: Integrare moduli didattici che rispondano alle esigenze 

del sistema sanitario e alle sfide professionali in evoluzione. 

3. Suggerimenti della Commissione Paritetica Docenti-Studenti (CPDS) 

Il Presidente fa presente che dalla relazione della CPDS emergono i suggerimenti provenienti dal 

confronto tra docenti e studenti che riguardano: 

• Miglioramento dell’interattività della didattica: Si è suggerito di aumentare l’uso della 

didattica digitale. 

• Potenziare il supporto agli studenti: Migliorare i servizi di tutoraggio, supporto e 

orientamento per gli studenti. 

• Ottimizzazione delle risorse didattiche: Si è raccomandato di aggiornare costantemente i 

materiali didattici e le risorse online a disposizione degli studenti. 

4. Suggerimenti del Presidio di Qualità (PQA) 

La prof.ssa Zacchia, rappresentante per il dipartimento del PQA, ha esposto le proposte per il 

miglioramento dei processi di qualità. In particolare: 



 

 

• Miglioramento della gestione del tirocinio: Si è proposto di monitorare più attentamente le 

esperienze di tirocinio, assicurando un supporto adeguato da parte dei tutor e delle strutture 

sanitarie. 

• Rafforzamento delle competenze trasversali: È stato suggerito di inserire la valutazione 

delle competenze trasversali nei programmi didattici, in modo da arricchire la formazione 

degli studenti. 

• Revisione annuale del piano di studi: Si è suggerito di aggiornare periodicamente il piano 

di studi per mantenerlo al passo con le esigenze del settore sanitario. 

5. Deliberazioni e Azioni Future 

Il Comitato ha deliberato di dare seguito ai suggerimenti avanzati e mantenere un costante dialogo 

tra docenti, studenti e rappresentanti del Presidio di Qualità per definire un piano operativo di 

miglioramento. 

Non essendoci altri argomenti da trattare, la riunione è stata dichiarata chiusa alle ore 11.30. 

 
Il Segretario Verbalizzante      Il Presidente del Comitato 

   Dott. Ivana Orefice             Prof Angela Nebbioso 

 
 
 


